



# えがお

高岡市立太田小学校

第1学年 NO.11

令和7年2月28日

早いもので、1年生としての締めくくりの時期となりました。今月は学習のまとめをしっかりと行うとともに、新2年生としての自覚を高め、何事にも優しさとやる気をもって取り組むことができるようにサポートしていきたいと思えます。

保護者の皆様には、一年間温かい励ましの言葉やご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年度の子供たちの健康と成長を願っています。

## 年長児さんとの交流（2/21）



音楽「うたっておどってなかよくなるう」の学習をしました。手をつないで教室まで案内したり、授業の態度のお手本を見せたりしました。

## 1年生になってできるようになったよ

わたしは、1年生になって字がきれいになりました。2年生でも、ならったかん字をじょうずにかきたいです。 E・T

ぼくは、なわとびがとべるようになってうれしかったです。あやとびがとべるようになりました。2年生になったら、二じゅうとびがとべるようにがんばりたいです。 R・N

わたしは、さんすうのけいさんがじょうずにできるようになりました。たしぎんだけではなく、ひきざんもできるようになりました。2年生になったら、1年生と、あそんだり、べんきょうをおしえてあげたりしたいです。 N・H

わたしは、1年生になって、かん字をいっぱいかけるようになりました。2年生になったら1年生にやさしくしたいです。 M・T

わたしは、なわとびのいろんなわざができるようになって、うれしかったです。2年生になったら、二じゅうとびをもっとたくさんとべるようになりたいです。 K・N

ぼくは、てつぼうができるようになりました。まえまわりができて、うれしかったです。2年生になったら、あたらしい1年生に、なわとびのとびかたをおしえてあげたいです。 S・Y

わたしは、とけいがよめるようになったことと、大なわがとべるようになったことがうれしかったです。2年生になったら、二じゅうとびがとべるようになりたいです。 K・Y

ぼくは、1年生でならうかん字がぜんぶかけるようになって、うれしかったです。2年生になっても、かん字のれんしゅうをがんばりたいです。 R・H

わたしは、かん字がかけるようになって、うれしかったです。2年生になったら、1年生にやさしくしてあげたいです。 H・T

わたしは、なわとびでこうさとびがとべるようになって、うれしかったです。こんどは二じゅうとびがとべるように、2年生でもがんばりたいです。 O・H

